

NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



KIRCHE IM NDR

Klaus Böllert vom Erzbistum Hamburg

Ostersonntag, 9. April 2022

"Wenn das Unmögliche wahr wird", heißt eine Sendung im ZDF. Collien Ulmen-Fernandes führt durch eine Reportage mit wirklich wunderbaren Geschichten. Kein Wunder, dass sie morgen am Ostermontag läuft.

Wenn man mal überlegt, warum wir Ostern feiern, hängt das ja auch mit einer Wundergeschichte zusammen, insofern: Es ist wirklich total anrührend und ich bin froh, dass ich das moderieren darf.

Sie trifft Marco, der im richtigen Augenblick zwei Menschen neben sich hatte, die ihm das Leben retteten. Sie führt uns nach Lourdes, dem Marienwallfahrtsort in Frankreich, und trifft eine früher Gelähmte, die wieder gehen kann. Und sie begegnet Anne, die an Leukämie erkrankt war.

... der gesagt wurde, dass es jetzt zu Ende geht. Und jetzt geht sie fröhlich mit ihrem Hund in Bayern spazieren. Das war für mich so anrührend, Anne treffen zu dürfen. Wenn einem die Ärzte, das war es jetzt, dann die Kraft aufzubringen, weiterzukämpfen, das hat mich sehr beeindruckt.

Darüber spricht Collien Ulmen-Fernandes auch mit dem Psychologen Leon Windscheid und der Theologin Carolin Hohmann. Klar ist: Wenn man ein Wunder erleben will, hilft schon auch eigene Anstrengung.

Unsere Theologin sagt "Wunder sind nichts für Couch Potatoes". Also wer auf der Couch hängt und meint "soll das Schicksal" entscheiden, der wird zu Hause auf der Couch wahrscheinlich kein Wunder erleben. Sie sagt, man muss dafür eben auch ein bisschen was tun.

Und auch ein bisschen daran glauben, dass ein Wunder geschehen kann - und ein Vogel nicht nur zufällig neben einem landet.

Da sitzt jemand in Syrien und hat sich komplett verlaufen, weiß überhaupt nicht, wie man wieder in die Zivilisation zurückkommt. Dann kommt ein Vogel und er läuft diesem Vogel nach und ist dann auf einmal wieder unter Menschen. Eine wirklich unglaubliche Geschichte.

Wenn man Wunder erleben will, dürfen Wunder eben nicht unglaublich sein.

Wenn ich es runterbrechen müsste, würde ich sagen: Man darf die Hoffnung nicht aufgeben. Es lohnt sich, zu hoffen. Es lohnt sich, zu glauben.

Und das ist doch eine schöne Osterbotschaft. "Wenn das Unmögliche wahr wird": Ab morgen früh in der ZDF-Mediathek und um ab 17.30 Uhr im Fernsehen.